

Einladung zum Vortrag von **palliativArth**:

«Abschied mit Härz und Seel»

Abschiede sind emotional tiefgreifend. Rituale können helfen, diesen Prozess bewusst zu gestalten und zu verarbeiten. Sie bieten Trost und ermöglichen es, sich sowohl vom Vergangenen zu lösen als auch Raum für Neues zu schaffen.

Datum: Dienstag, 19. November 2024

Zeit: 19.00 – 20.30 Uhr

Ort: Alterszentrum Mythenpark
Mythenstrasse 2
6410 Goldau

Referent: Urs Heiniger, ehemaliger reformierter Pfarrer Kirchgemeinde Arth-Goldau und Mitglied von **palliativArth**

Anmeldung: Die Veranstaltung ist öffentlich und kostenlos. Eine Anmeldung ist nicht notwendig.

Rückfragen: Koordinationsstelle Palliative Care
c/o Spitex Regio Arth-Goldau
Telefon 041 859 14 00
kopc@spitex-arth-goldau.ch

PROGRAMM

19.00 Uhr Begrüssung durch Stefano Sommaruga,
Gemeinderat

19.10 Uhr **Referat zum Thema Abschied mit Härz und Seel**

20.30 Uhr Apéro



STIFTUNG PFLEGEZENTREN
GEMEINDE ARTH



Schweizerisches Rotes Kreuz
Kanton Schwyz



gemeinde  arth

Ärzeschaft und Kirchenvertreter Gemeinde Arth